

Granadero

Regimiento de Infantería de Línea Vitoria

Época Carlos III

Granadero del Regimiento de Infantería de Línea Vitoria, con uniforme de campaña.

Seguían vistiendo de color blanco y cambiaba el color de las divisas en los diferentes regimientos, pero a partir de 1784, las casacas de algunos regimientos cambiaban de color.

El granadero lleva gorra de piel de oso con frontalería y manga. Casaca y calzón blanco con divisa encarnada. Lleva dos bandoleras blancas cruzadas, una para la espada y la bayoneta, la otra, con porta-mechas y la bolsa granadera.

La espada es de hoja recta y guarnición de dos conchas doradas, como el guardamano y el gavilán protector, puño de madera con cordel de cáñamo y forrado de piel. Vaina de cuero con brocal y contera de latón dorado.



Fusilero de Infantería con casaca y calzón de color azul.



ESPADA

Para tropa de Infantería
siglo XVIII

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
MILITARES Y CIVILES.

Pág. 112

